



さんびょう

三錨

ほんき げんき こんき
本気に 元気に 根気よく

よっかいちしりつとみすはらしょうがっこう
四日市市立富洲原小学校学校だより

れいわ ねん がついつたち
令和6年8月1日 NO.8

がっこうきょういくもくひょう ゆめ きぼう も みらい む こころゆた そだ あ こ いくせい
【学校教育目標】 夢と希望を持ち、未来に向かって心豊かに育ち合う子どもの育成

なつやす にち 夏休みスタートから12日

きょう がつ なつやす はじ にちかん す もうしょび つづ にちゅうしょうがっこう
今日から8月、夏休みが始まってから12日間が過ぎました。猛暑日が続く、日中小学校の
うんどうじょう あそ こ たち すがた み
運動場で遊ぶ子ども達の姿を見ることはほとんどありませんでした。そのような中「夏まつ
り IN 富洲原」では、げんき こ たち すがた み うれ き も
り元気な子ども達の姿を見ることができ、嬉しい気持ちになりました。

しゅうぎょうしき としき こ たち なつやす あそ はなし なつやす こ
終業式の時、子ども達に「夏休みはたくさん遊ぼう」という話をしました。夏休みは、子
も達が様々な経験を通して大きく成長する時期です。ゲームや YouTube だけではなく、
かぞく ともだち あそ で そと むしと ほん まんが よ えいが み
「家族や友達と遊びに出かける」「外で虫取りやプール」「本や漫画を読む、映画を見る」「テレ
ビやニュースを見て興味を持ったことを調べる・挑戦する」、ぜひそのような『遊び』をたく
さんしてほしいと思います。お家の方からも、頑張りを認める声かけや、興味を持って取り組ん
でいることへの励ましをお願いします。

そして、そろそろ心配になってくるのが、せいかつ りズムの られ です。はやねはやお
生活リズムが乱れると自律神経のバランスも乱れてきます。自律神経のバランス
でしようか。せいかつ みだ じりつしんけい みだ じりつしんけい
生活リズムが乱れると自律神経のバランスも乱れてきます。自律神経のバランス
が乱れると、たいちょう わる ふあん しんばいごと おお がつき
体調が悪くなり、不安や心配事が大きくなります。このことが、2学期のスタート
に影 響することも考えられます。規則正しい生活が継続できるよう、各ご家庭で子ども達を
みまも
見守っていただくようお願いいたします。

もう一つ、こうがくねん ひと つか かた しんばい いぜん がっ
高学年になってくると LINE をはじめとする SNS の使い方が心配です。以前「学
校だより No.6」でもお伝えしましたが、SNS の利用は便利で楽しい反面、危険なこともたく
さんあります。じかん よゆう なつやす きかんちゅう とく しんばい いちど こ
時間に余裕のできる夏休み期間中は、特に心配です。ぜひ一度、お子さんの
りょうじょうきょう かてい かくにん ねが
利用状況とご家庭でのルールを確認してください。よろしくお願 いたします。



がっ にち なつ とみすはら
7月27日「夏まつり IN 富洲原」

9月よりチラシを Home & School で配信します。

現在学校では、たくさんの団体等から、チラシ配付の依頼があります。しかし、チラシ配付に時間がかかり、授業時間まで食い込むことがしばしばあります。また、きょうだいと同じチラシをもらってくる、夏休み前に大量のチラシが配られる等、管理や処分に困っているご家庭もあることと思います。

これらの問題を解決するために、9月よりチラシの一部を Home & School による配信とします。
ただし、

- 申込締切や開催日が迫っているもの。
- 学校が、直接配付した方がよいと判断したもの。

については、これまで通り紙媒体での配付とします。

尚、頻繁に Home & School が配信されることを避けるため、毎月1日・15日を「チラシ配信の日」とし、まとめて配信します。データ配信されたチラシの中で、紙媒体でほしいものがある場合は、遠慮なく学校までご連絡ください。(配信後2週間以内にお願ひします。)

以上、ご理解をいただきますようよろしくお願いいたします。